

2月 すみれ組クラスだよ

2月の聖句
月主題
月のねがい

- 「わたしは弱いときにこそ強いからです」
～そうなんだ～
- 1、自分の言葉で神さまとお話ししてみる。
 - 2、友だちと関わる中で、友だちの色々な思いに触れ考える。
 - 3、寒い中にも春が近づいていることを感じ、自然の不思議さやおもしろさに気づき、楽しむ。

昨年に比べ今年は雪の多い日が続き、天気の良い日は戸外でのびのびと遊ぶことが出来ました。ソリに乗って以上児のお友だちに引っ張ってもらったり、みんなで大きな雪だるまを作ったりと…毎回大喜びで、大変だった雪かきの日々も子ども達の笑顔で癒されました。天気の良い日は引き続き雪遊びを楽しむ予定です、防寒具の準備や着替えの補充などよろしくお祈りします。

これから感染症やインフルエンザの流行が予想されますが、感染症に負けず元気に過ごすことが出来るよう、予防に気を配りながら過ごしていきたいと思ひます。自宅での体調の変化など何かありましたら、いつでもお知らせくださいね。



郵便でっか楽しかったわ！
クレヨンやシールを使って楽しみましたよ♪



ハガキと切手を買って行って



おえかきしたら…



ポストに投函です♪



もちつき参観日



お家の方々のご協力のおかげで、楽しいもちつき参観日を行うことが出来ました。

杵と臼を使ったおもちつき体験、楽しかったね♪



雪遊び

防寒具の準備を自分で行き、張り切って雪遊びを楽しみました♪一人で出来る事が増えてきて、とても成長を感じます。子ども達のたくさんの笑顔が見られました😊



青の煌めきダンス

国民スポーツ大会(国スポ)の方々が園に来園して下さいました。インストラクターの方と一緒にダンスを踊り、体を動かして楽しみました。最後はアップリート君が登場し、大喜びの子ども達と一緒に、青の煌めきダンスを踊りましたよ。アップリート君を触って「ふわふわ〜！」と喜んでいました😊

